

笑門来福

～ 笑う門には福来たる ～

4月30日(火)

☆☆☆ 授業参観では、お世話になりました。 ☆☆☆

先日の授業参観では大変お世話になりました。中学生となったお子様の成長が少しでも見られていたら幸いです。入学式から3週間が経ちました。その間に、生徒たちは中学生として覚えなくてはならないことがたくさんあり、目まぐるしい毎日を過ごしていたと思います。GW中は休める時間が多くあると思うので、ゆっくりと休みGW明けからまたがんばってもらいたいと思います。

いくつかの教科で少しではありますが、宿題が出始めています。ご家庭で取り組んでいる様子がありますでしょうか。保護者会でも濱野からお話しさせていただいたとおり、計画的に学習をすることがとても大切になります。1年生のうちに計画的に学習をする目標設定ができると、2年生、3年生と進級するにつれ、また別の力を成長させることができます。卒業するまでには、『計画が立てられ、自分で学習を進められ、自己分析をしながら自分自身を成長させられる生徒』に1人でも多くなれたらと思っています。

私たちは生徒の様子をみながら、色々な手法を使い成長を促していきたいと思います。ご家庭でも様子を見ていただき、保護者会で濱野が言っていたように、ポジティブな声かけをよろしくお願いします。

☆☆☆ 5月は三者面談があります ☆☆☆

5月21日(火)から三者面談が始まります。日程が変則的にはなりますが、4日確保しております。お仕事の都合等あると思いますが、入学後の変化などを話していただき、今後の支援の支えにしていきたいと思っています。短い時間の中で有意義に話ができるように、あらかじめ相談内容を考えておいて下さると助かります。

後日、担任から日程の紙が配付されます。もし、都合が悪くなってしまった等ありましたら、遠慮なく担任まで連絡して下さい。よろしくお願いします。

本の紹介

先日、本屋でおもしろい本を見つけました。サンリオと朝日文庫がコラボレーションしたもので、サンリオのキャラクターが名著の中の言葉をやさしく紹介しているものです。イラストとともに紹介されており読みやすいので、中学生にピッタリだと思います。

